
 

Protokoll 

der Oberstufensitzung vom 19.11.2018 

 

1.) Umgang mit Drogenkonsum an der Schule/Sachstand 

 SuS regen an, dass in der EF das Thema: „Suchtprävention“ 

noch mal angesprochen wird. Hier könnte der Fokus auf den 

„Partydrogen und Kiffen“ liegen. 

Ferner wird vorgeschlagen, dass die SV einen 

„Kummerkasten“ einrichtet, in den man anonym 

Bemerkungen aber auch Namen von SuS einwerfen kann, 

um die man sich wegen des Konsums Sorgen macht,. Es 

wird darauf hingewiesen, dass auch direkt die 

Beratungslehrer*innen und die Schulleitung angesprochen 

werden sollte. 

2.) „Regelung, wenn SuS aufgefordert werden, im 

Lehrer*innenzimmer etwas abzuholen.“ 

 Die anwesenden Lehrerinnen weisen eindringlich darauf hin, 

dass man selbstverständlich auch in den Pausen zum 

Lehrer*innenzimmer kommen kann. Es wird angeregt, dass 

man in den Pausen speziell Lehrer*innen „freistellt“, die sich 

um die Fragen der SuS kümmern (evtl. auch in einem 

anderen Raum). 

3.) Kommunikation und Organisation: 

 Die Schülerinnen stellen fest, dass der Online-

Vertretungsplan oft nicht aktuell ist. Es wird angeregt, dass 

dieser mit dem Monitorvertretungsplan“ synchronisiert wird. 

Die technischen Voraussetzungen hierfür müssen geklärt 

werden. Es könnte sein, dass das Datenschutzgesetz dies 

nicht zulässt. Frau Krisam macht deutlich, dass für sie die 

Informationen auf dem Monitor verbindlich sind. 

 Es wird kritisiert, dass es immer noch kein flächendeckendes 

WLAN gibt. Hausaufgaben können von daher in den 

Freistunden nur in einigen Räumen (z.B. Bibliothek) 

bearbeitet werden. Hierfür sollen zunächst die Stunden, die 

die Oberstufenschüler*innen in der Bibliothek verbringen 

können, noch erweitert werden. Dies wird geprüft. Es wird 



 
aber auch darauf hingewiesen, dass die Bibliothek bisher nur 

gelegentlich genutzt wird. 

4.) Anregungen zur Konzeption des Sozialpraktikums:  

 Das Sozialpraktikum wird momentan neu konzipiert. 

Anregungen, wie die Beantragung und Übernahme von 

Kosten (z.B. polizeiliches Führungszeugnis) werden 

diskutiert. Ferner wird darauf hingewiesen, dass es zu 

einer Verbesserung der Kommunikation zwischen GS 

und Zirkusteam und Praktikumsschule kommen muss. 

 

5.) Hygienebelehrung: Die SuS sollten rechtzeitig darüber informiert 

werden, dass sie eine Bescheinigung der Schule bezüglich eines 

reduzierten Preises beim Gesundheitsamt bekommen können. 

6.) EVA – Material: „Es ist gut und richtig, dass EVA-Material 

gegeben wird.“ Es sollte aber darauf geachtet werden, dass nicht 

viel mehr an Lernstoff aufgegeben wird, als das, was die SuS in 

der ausgefallenen Zeit geschafft hätten. 

 An dieser Stelle wird ausführlich das Thema: „Lernstress und 

psychische Belastung“ diskutiert. 

7.) Weitere Themen und Verschiedenes: 

- Förderverein: Amazon Smile und Schulengel: 

Ab sofort kann man über Amazon Smile und weiterhin über 

Schulengel einkaufen. Begünstigt wird in beiden Fällen der 

Förderverein. 

 

 

 

 

 


